

**PONDOK PESANTREN
KHUSUS PENYANDANG CACAT TUBUH DI BANTUL**

**PONDOK PESANTREN
FOR DISABLES IN BANTUL**

Disusun oleh:

Nama Mahasiswa : **FIENA INDRIASARI**
No Mahasiswa : **99 512 081**

Dosen Pembimbing

Dosen Pembimbing : **Ir Toni Kunto Wibowo**

ABSTRAK

Pondok Pesantren Khusus Penyandang cacat tubuh merupakan pondok pesantren yang disediakan bagi para penyandang cacat tubuh yang ingin memperdalam pengetahuan keagamaan, di mana di dalamnya juga menyediakan fasilitas bagi yang ingin memperoleh pendidikan formal dan ketrampilan. Penyandang cacat tubuh tersebut meliputi pengguna alat bantu dalam, pengguna kruk, kursi roda, dan ranjang roda. Pondok Pesantren ini terletak di Bantul yang merupakan daerah yang memiliki potensi-potensi untuk mendirikan pondok pesantren semacam ini.

Pondok Pesantren khusus penyandang cacat tubuh ini ditekankan pada penataan ruang dan sirkulasi sehingga memberikan kemudahan bagi para santri dalam menjalankan kehidupan sehari-hari maupun dalam memperoleh pendidikan. Yang penting diperhatikan adalah bahwa penyandang cacat tubuh mempunyai keterbatasan-keterbatasan, juga mempunyai ukuran-ukuran tubuh yang berbeda dibandingkan dengan orang normal sehingga memerlukan penyelesaian khusus.

Bangunan-bangunan yang ada dalam pondok pesantren ini meliputi masjid, ruang auditorium, sekolah, hunian santri, hunian Ustaz, dan ruang service. Bangunan-bangunan tersebut ditata sehingga memudahkan santri untuk mencapai semua bangunan sesuai dengan fungsi dan intensitasnya. Masing-masing bangunan dihubungkan dengan selasar untuk menjaga keamanan santri. Sirkulasi di luar ruang tersebut ditata untuk menjaga keamanan santri, memberikan kemudahan, dan menyediakan tempat yang nyaman untuk melakukan aktifitas di luar ruangan.

Penataan ruang meliputi perletakan elemen-elemen ruang sehingga sirkulasi di dalam ruang dapat dilalui dengan mudah oleh penyandang cacat tubuh sesuai dengan jenisnya. Ketinggian elemen ruang tersebut juga disesuaikan dengan jangkauan penyandang cacat tubuh baik pengguna kruk, kursi roda maupun ranjang roda.

Hal yang penting dari pondok pesantren ini adalah penyediaan fasilitas khusus bagi para penyandang cacat tubuh antara lain penyediaan ramp, handrail, pengaturan area sholat, wudlu dan juga hal-hal yang lain. Semua itu diatur dengan tujuan untuk memberikan kemudahan bagi para penyandang cacat tubuh dalam melakukan aktifitasnya sehingga tujuan dirancangnya pondok pesantren ini dapat tercapai.